

Fecha: 28-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: "La bicicleta siempre se apunta hacia el precipicio y uno se apega a la montaña"

Pág.: 30
 Cm2: 527,3
 VPE: \$ 2.899.400

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Las chilenas Camila Forti y Jacinta Correa subirán el Everest en bici

"La bicicleta siempre se apunta hacia el precipicio y uno se apega a la montaña"

MARCO VALERIA

Camila Forti (27) y Jacinta Correa (33) están a punto de concretar un sueño. Este miércoles, a las 23 horas, parten hacia Nepal, en un viaje eterno, que considera escalas en Nueva York, Qatar y Katmandú, para llegar este viernes a las 6 de tarde y luego subir en bicicleta hasta el campamento base del Everest, a 5.364 metros sobre el nivel del mar. Cabe consignar que el Everest es el monte más alto del planeta con 8.848 metros.

Forti, profesora de educación básica, y Correa, ingeniera comercial, ya tienen experiencia de pedalear en altura. En enero de 2022, Forti se transformó en la tercera mujer en subir el cerro el Plomo (5.424 metros). En diciembre de ese año llegó a los 6.500 metros en el volcán Ojos del Salado, mientras que Correa en 2024 alcanzó los 6.725 metros, también en el Ojos del Salado, con lo que rompió el récord Guinness femenino vigente de 6.690 metros.

Harán el recorrido en vehículos enduro de 14 kilos, con una mochila de 10 kilos, ropa de abrigo, repuestos y snacks.

Con esos antecedentes, ahora van en camino a conseguir su mayor logro, aunque muy conscientes de los peligros de la travesía que comenzará el 3 de febrero, para cubrir un trayecto de 150 kilómetros en once días. Todo será documentado por un equipo audiovisual, que ya se encuentra desplegado en el camino, gracias al respaldo de Nikola, empresa chilena creada en 2019 y dedicada al desarrollo de proyectos solares personalizados para hogares y pequeñas empresas, según cuenta Forti.

"Esto surge de hace cuatro años, cuando Ignacio Rojo, un amigo mío, hizo esta travesía y me pareció impactante. Pensé hacerlo algún día. Me quedé con el bichito en la cabeza y me decía que lo tenía que hacer. Y este



Camila y Jacinta tienen experiencia en altura. Han enfrentado el cerro El Plomo y el volcán Ojos del Salado.

año, en septiembre, pensé que si no lo hacía ahora, no lo iba a hacer nunca", explica Forti, quien coincidentemente trabaja como inspectora en el colegio Everest.

¿En qué tipo de bicicletas van?

"Son bicicletas enduro, con doble suspensión, que es clave. Y siempre buscamos que sea liviana, porque el sendero es tan técnico que hay partes en que se puede pedalear, pero hay otras partes que no se puede y tienes que llevar la bicicleta en los hombros.

Hay más livianas, pero no te sirven, porque no apañan tanto en la bajada. Mi bici es una Specialized Stumpjumper 15 Pro. Y la de Jacinta es una Norco Optic 1".

¿Cuánto pesan?

"Vamos con bicicletas quepesan 14 kilos, más una mochila de 40 litros, que son 10 kilos más, aproximadamente. Ahí llevamos capas extras de abrigo, protecciones, cascos, agua, repuestos para las bicicletas y snack".

¿Cómo se sube el Everest en bicicleta?



Camila es profesora y trabaja en el colegio Everest. Jacinta es ingeniera comercial.

"Es el mismo sendero que se usa para caminar. Hay partes con puentes, rocas, escaladas de risco, de todo, pero siempre llevando la bici. Lo que se puede pedalear se pedalea. Lo que no se puede se lleva al hombro. Y si hay una parte más peligrosa se va siempre con cuidado, con la bici apuntando hacia el precipicio y uno hacia la montaña".

¿Cómo es eso?

"Si tienes que pasar por un risco, la bicicleta siempre se apunta hacia el precipicio y uno se apega a la montaña. Ante cualquier emergencia, la bici es la que se cae y la persona se mantiene".

¿Y cuánto demora este trácto?

"La expedición se demora once días. Son ocho de subida y tres de bajada. En total son 150 kilómetros. Uno siempre tiene que tener unos días extras por cualquier cosa, si es que llega a fallar el clima o algo".

¿Cuáles son los peligros que hallará en el Everest?

"En el Everest el desafío más grande es el tema del clima. Al ser temporada de invierno es mucho más fría, con nieve y condiciones extremas. Pero no nos preocupa el tema de la altura o las exigencias físicas, porque hemos estado mucho más alto".



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE SAGRADA FAMILIA

- Para diversos Establecimientos de la Comuna, se necesitan:
- Educadoras(es) Diferenciales para Programa de Integración Escolar año 2026.
 - Profesores(as) de Educación Básica:
 - Generalista.
 - Con mención en inglés.

LLAMADO A CONCURSO ACADÉMICO UNIVERSIDAD DE CHILE

FACULTAD DE MEDICINA

La Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, llama a concurso público para la provisión de los siguientes cargos académicos, para